



«Jóvenes de Manzanares con el Papa en París. XII Jornada Mundial de la Juventud»

PRESENTACIÓN:

¿QUIÉN SOIS? ¿A QUÉ GRUPO PERTENECÉIS?

Somos tres jóvenes: Lucía, Beatriz y Patricio, pertenecientes a la Asociación J.M.V. (Juventudes Marianas Vicencianas).



J.M.V. nació el 18 de julio de 1830, cuando la Virgen Inmaculada pedía a Santa Catalina Labouré la fundación de una asociación de Hijos e Hijas de María; chicos y chicas cristianas que quieren vivir las exigencias de su Bautismo en unión a la Virgen María, dentro de la familia vicenciana, desde un pequeño grupo-comunidad.

El 20 de junio de 1847, el Papa Pío IX firmaba un Decreto por el cual otorgaba personalidad jurídica en la Iglesia a las Hijas de María.

¿CÓMO SURTIÓ LA IDEA DE PARTICIPAR EN LA XII JORNADA DE LA JUVENTUD?

Con motivo del 150 aniversario de la Aprobación Papal de J.M.V., se pensó organizar un encuentro internacional de jóvenes de J.M.V. del 18 al 24 de agosto del presente año, y se celebraría en París para aprovechar la oportunidad de participar con el resto de jóvenes del mundo en la XII Jornada Mundial de la Juventud, que tendría lugar también en París.

¿QUÉ ACTIVIDADES SE DESARROLLARON EN AQUELLOS DÍAS?

A lo largo del encuentro se celebraron diversos actos. Se comenzó el martes 19 con una Eucaristía de apertura, presidida por el Cardenal Lustinger y el Cardenal Pironio, en los Campos de Marte, a los pies de la Torre Eiffel.

El viernes 22 asistimos a la Eucaristía de Beatificación de Federico Ozanam, presidida por Su Santidad el Papa Juan Pablo II. Esa noche se celebró también un Vía Crucis en los muelles del río Sena.

El corazón de la XII J.M.V. tuvo lugar en Longchamp los días 23 y 24 con estos dos actos: Encuentro con el Papa y Vigilia Bautismal, en la que se bautizó y confirmó a diez jóvenes y adultos de entre 14 y 30 años de todos los continentes, y Eucaristía de Envío. La llamada a la participación en este Encuentro en Longchamp tuvo tal resonancia que se desbordó toda previsión de asistencia, congregándonos allí más de un millón de personas.

¿QUÉ OS DIJO EL PAPA?

De los muchos mensajes que Papa nos envió, queremos transmitir el que para nosotros fue el más significativo:

Que el motor de nuestra organización en aquellos días no era el la casualidad, sino una fe que nos une a los hermanos de todas las naciones. Nos invitó a laicos y particularmente a los jóvenes a dar pruebas de valentía e imaginación para trabajar en la edificación de sociedades fraternas en las que los más desprovistos serán reconocidos en su dignidad y hallarán los medios para una existencia respetable.

Que es necesario que los jóvenes comprendamos que, si queremos ser cristianos auténticos, debemos ser un modelo de compromiso valiente, capaz de hacer oír una palabra libre y exigente en la búsqueda de la dignidad de cada persona.

Que debemos abrir más los ojos de nuestra alma para las necesidades tan numerosas de los hombres de hoy, y comprenderlas como desafíos.

¿CUÁL ES VUESTRA EXPERIENCIA?

La experiencia de estos días nos ha hecho comprobar el valor de la fe, que derriba muros y fronteras uniéndonos a todos bajo el mismo deseo de fraternidad y nos ha dado la posibilidad de acercarnos a la realidad de muchas personas que, aun encontrando grandes dificultades para manifestar su fe (a causa del régimen político existente en sus naciones, pobreza material...), luchan no sólo por poder vivir en esos momentos, sino para poder mantenerla y aumentarla cada día.



¿DÓNDE VA A SER EL PRÓXIMO ENCUENTRO DE JÓVENES CON EL PAPA?, ¿ANIMÁIS A LA GENTE DE MANZANARES A PARTICIPAR EN ÉL?

La XIII Jornada Mundial de Jóvenes con el Papa tendrá lugar en Roma el año próximo, 1998; nosotros desde aquí os queremos animar a que participéis en ella para poder vivir una experiencia maravillosa que, sin duda, alimenta y fortifica la fe.